
第３回例会報告（７月２１日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５８名 ・出席数 ４５名 ・欠席数 １３名
・当日出席率 ８７.５０％ ・前々回修正出席率 ９５.７４％
＜欠席会員＞檜垣(巧)､飯沼､川上､近藤(正)､光藤､竹田
〔免除会員〕原(真)､近藤(憲)､松本､村上(敬)､中川､白石(天)､宇高
＜７／７欠席補填＞(6/29東予)村上(裕)､(7/5坂出)川上､(7/11今治北)飯沼､伊藤､佐藤､(7/19

今治南)田中

◇入 会 式・越智節也氏（今治西高等学校 校長）
◇会長報告・小島元信氏（(株)損害保険ジャパン 今治中央支社長）の入会手続きが規定の段階を経

て理事会で承認された。異議のある方は７日以内に書面で申し出て下さい。
・西本幹事と長期欠席中の原真也会員と近藤憲司会員に挨拶に伺った。また、越智市長を訪問し、
今年度も引き続き名誉会員をお願いしました。

◇幹事報告・納涼夜間例会の案内；８月11日(木)18:30～、今治国際ホテル 22階「シリウス」にて
・「ロータリーの友」（英語版）を購入希望の方は事務局までご連絡下さい。
・回覧物；ロータリーワールド、あすなろ学園より「子どもたちの作品展」の案内、他

◇青少年短期交換派遣学生 青山和さん・今治西高２年生です。今回派遣学生としてアメリカに行か
せていただくことになりました。自分の将来の為、国際ロータリーの今後の発展の為にも、何
か役に立つ事を１つでも身につけて日本に帰ってきたいと思います。

◇原田米山委員長挨拶・今年度は愛大院生の李欣さんをお世話している。近年米山奨学生への希望が
増加の一途、一方収入は減少の一途。アジアからの期待にしっかりと応えていく為にも皆さん
のご支援ご協力をお願いします。

クラブ奉仕委員会アワー
◆越智健司出席委員長 出席委員会とは出席を報告するだけでなく、いかに例会に出席してもらうか
が委員長の仕事。皆さん例会に出席することで親睦を深めて頂きたいと思います。 ◆檜垣俊二クラ
ブ会報委員長 できる限り読みやすい、親しみやすい週報・会報を作っていきたい。週報は伊藤副委
員長と黒田委員の３人で１ヶ月交替で作成していきます。 ◆菅親睦活動委員長 本年度は家族旅行
例会を企画しておりますので、奮ってご参加下さい。またゴルフコンペも涼しくなってから、年６回
実施したいと思います。 ◆矢野広報・ＩＴ委員長 ロータリーの目的や奉仕活動等の社会貢献を地
域の人に知らせるという外への活動と、皆様に意識を高めていただくという内への活動、この２つの
方向から行っていきます。 ◆門田ロータリー情報委員長 新会員に対して会員の特典と責務等につ
いての情報提供や、高木ガバナー補佐、飯ガバナーエレクトのお二人にそれぞれの役割等をお話して
頂きたいと考えています。また月１回程度、ロータリーに関するミニ情報をご報告します。 ◆重松
雑誌委員長 「ロータリーの友」の愛読を勧めるために、毎月第一例会で「ロータリーの友タイム」
と題し、５分前後の内容の紹介、親近感を高める為、投稿の勧め、又雑誌月間に雑誌プログラムを実
施します。 ◆吉良資料委員長 今治ＲＣの歴史と伝統を正しく伝えるように、代々引き継がれた資
料の整理と保存に努める。８年後、16年後に再びガバナーをだせるように充実した資料を蓄積し、Ｒ
Ｃがますます発展するよう頑張ります。 ◆冠プログラム委員長 例会の内容については、各奉仕部
門をバランスよく取り入れ、スムースにプログラムを実施していきたい。卓話についても、一人でも
多くの方にご協力をお願い致したい。また外部卓話や職場訪問例会等も取り入れていきたいと思って
います。 ◆松木クラブ奉仕委員長（総括） クラブ奉仕は、非常に我々の会に身近なもので活動さ
れる委員会と思っています。それぞれの委員会の計画の中で、お互いコミュニケーションをとりなが
ら、より気軽に皆で話し合い、分かり合っていけるようなクラブ運営であったらいいと願っています。

＜ゲスト＞ 青少年短期交換派遣学生 青山和さん

次回例会（７月２８日）

【 会計審議 】 寺町久徳会計、2004-05年度決算・2005-06年度予算
【 会員卓話 】 飯沼康字氏

＜会員誕生日＞ 越智 節也氏（７／３１）
＜夫人誕生日＞ 吉田 透氏（７／２９）
＜入会記念日＞ 川上 昭一氏（７／２８） 大澤 正尚氏（７／２８）

〔 献 立 ； 寿 屋 〕
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